

Archiv 2018

Wieder ein schöner Erfolg - Weihnachtsbasar des Frauenkreises 2017

Die Damen des Frauenkreises freuten sich, auch heuer wieder viele treue Käuferinnen und Käufer im Sparkassensaal begrüßen zu können. Denn neben dem Verkauf für einen guten Zweck sind die Kontakte und Gespräche wesentlicher Teil des Weihnachtsbasars.

Ein herzliches Dankeschön allen Mitarbeiterinnen, die so fleißig seit Ostern für den Weihnachtsbasar gearbeitet haben, und auch allen Käufern! An den Schwesternfonds unserer Pfarrgemeinde und die Werkstatt der Hoffnung für alleinerziehende Frauen und Frauen mit Behinderung in Bolivien konnten je € 1.750,- überwiesen werden.



Fotos:
oben: Frauenkreis Baden,
unten: "Lernwerkstatt der Hoffnung" in Bolivien; © Andreas Kerschbaumer (Brot für die Welt)

26/01/2018 00:07